

## Aumônier d'étudiant



par le *fr. Timothée Lagabrielle*,  
Prêtre au couvent de Toulouse

Être aumônier d'étudiant est un ministère passionnant (mais, en fait, je crois que tous les apostolats le sont !). Voici quelques points particuliers de cet apostolat :

Les étudiants ont entre 18 et 25 ans, ce sont des années charnière d'une vie : ils ont généralement quitté le foyer familial, ils sont en train de prendre leur autonomie. Ils sont déjà majeurs, mais pas encore installés dans la vie. Ils sont en train de mettre en place les grands éléments de leur vie d'adulte. C'est pour cela que ces années sont déterminantes : ce qui va être acquis à ce moment-là sera solidement établi pendant toute la vie active ; d'où l'importance de la formation intellectuelle et spirituelle. Il s'agit d'apprendre à prier dans une vie active, à connaître Dieu de mieux en mieux, à se laisser former par la Parole de Dieu...

Dans l'apostolat auprès des étudiants, les étudiants sont eux-mêmes de grands acteurs. À l'aumônerie, ce sont des étudiants qui portent la plupart des responsabilités : la communication, l'organisation, l'animation de temps de prière, participer au choix des thèmes à aborder, parfois même enseigner... Ils apprennent ainsi à prendre leur vie en main, à s'engager, à faire des choix et ils peuvent discerner leur vocation en voyant très concrètement ce qui les épanouit. Le travail de l'aumônier est de favoriser tout cela.

Les années étudiantes sont aussi les années de grandes amitiés qui dureront toute une vie, voire même le moment où les jeunes rencontrent leur futur conjoint. L'aumônier est aussi témoin de tout cela. Dans les groupes d'amis de l'aumônerie, il y a toujours une place pour l'aumônier, c'est souvent celui qui célèbre les mariages et il n'est pas rare de voir les anciens étudiants venir au couvent présenter leurs enfants ou raconter leur vie de chrétien engagé à l'ancien aumônier, qui est alors tout fier !



## Parole aux jeunes !

Laudare, benedicere, praedicare ! La prédication, quelle belle mission confiée à tous les chrétiens ! J'ai eu l'occasion de participer à diverses activités avec les dominicains comme la Route Praedicatio, un WE Frassati, une mission à Saint-Jean-De-Luz, les Voiles de Marie-Madeleine, la Route Du Désert, et des missions animées par la chorale Lauda Mission.

Ces divers temps proposés me permettent de me reposer la question de pourquoi je suis chrétienne, de comment évangéliser au quotidien, et me font goûter la joie de la mission. Ils me poussent à sortir de moi-même en suivant l'exemple de nombreux saints et de nos frères dominicains !

Aujourd'hui, j'ai la chance de pouvoir offrir du temps pour l'accompagnement et l'évangélisation des plus jeunes au Mardi des Jeunes, et de m'investir dans la Caravane Missionnaire pour soutenir la mission des paroisses de campagne. Louons et bénissons le Seigneur pour les grâces qu'il nous accorde lors des prédications !



par *Delphine Maquet, de Toulouse*



par *Alexandre Normant, de Bordeaux*

J'ai vingt-quatre ans et je viens de terminer mes études de dentaire à Bordeaux. Je fréquente le couvent dominicain de Bordeaux depuis 6 ans. Il y eut d'abord le Groupe Mission avec chaque semaine une conférence ou une adoration, ce qui m'a permis d'ancrer ma vie de prière dès le début de mes études. J'ai aussi participé à plusieurs week-ends Frassati (randonnée en montagne avec enseignements sur la foi, la vie de saints, dans un cadre de rêve), et deux années de suite à la route Praedicatio.

En plus des beaux moments de prière et des grandes amitiés construites autour des couvents, j'ai particulièrement apprécié les topos donnés par les frères. Ces topos, aujourd'hui encore, me servent dans ma vie quotidienne avec des amis moins croyants, ou dans ma vie professionnelle quand je partage sur la foi catholique. Les frères m'ont aussi aidé à faire de la prière une habitude : aller aux adorations, me confesser, prier le chapelet. Je les en remercie.

